

„Kioskar“ macht die große Pause schmackhaft

Schüler der Oskar-Linke-Schule übernehmen Versorgung mit Früchtesnacks und belegten Brötchen

Stadtfeld-West (ha) • „Kioskar“ haben die elf Jungen und Mädchen ihr Schülercafé in Anlehnung an den Namensgeber ihrer Schule, Oskar Linke, genannt. Seit einigen Wochen bieten sie ihren gut 350 Mitschülern immer dienstags und donnerstags in der großen Hofpause kleine Snacks für ebenso kleines Geld an.

Schulsozialarbeiterin Sonja Steinke vom Spielwagen e. V. begleitet die Siebt- bis Neuntklässler bei der Gründung ihres Schülerunternehmens. „Sie lernen dabei alle Eigenschaften, nach denen Arbeitgeber heute fragen: Eigenständigkeit, vorausschauendes Handeln und soziale Kompetenz“, zählt sie einige Beispiele auf. Finanzielle Unterstützung bzw. fachliche Beratung gab es von der PSD-Bank sowie der Gründerkids-Initiative. Angegliedert ist „Kioskar“ am Schulförderverein.



Das Schülercafé „Kioskar“ ist bei den Jungen und Mädchen der Gemeinschaftsschule „Oskar Linke“ ein beliebtes Ziel in der Hofpause. Erdbeerspieße, Brezeln und belegte Brötchen mit Ei, welches von einer Lehrerin frisch geliefert wird, stehen zur Auswahl. Foto: Stefan Harter